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声の議会報

多胎児保育
入園時のさらなる支援を

松本　あきひろ（たちかわ自民党・安進会）

　　多胎育児の保育支援として、出
産を要件として保育園入園を希望す
る場合の、保育標準時間等の認定に
ついてお示しください。多胎育児へ
の支援は、より柔軟な仕組みや対応
が大事であり、温かく寄り添える支
援となるよう検討を進めていただき
たい。保育園入園時の支援では、入
園審査基準において多胎育児支援が
不足しており、審査の点数に多胎児
加算を行うべきと考えますが、見解
を。また、本市の子育て支援策の進
捗状況等についても伺います。

問
　　出産要件で第１子が入園する場
合は、単胎児は産後２か月、多胎児
の場合は原則産後９か月後の月末ま
で、いずれも保育標準時間の利用が
可能です。第1子がすでに在園して
いる場合も同様です。令和３年４月
入所申請より、多胎児の同時入園申
請は１点加点とします。支援策の成
果としては、保育園待機児童がおお
むね解消したことや、市独自で保育
園給食費の一部補助や幼稚園園児補
助金の上乗せ等を実施しました。

答

一般質問項目　
①富士見町周辺地域課題対応について　②子育てに対する課題について　
③超高齢社会に対応する課題等について

市業務の受託者の労働環境
労働条件審査を導入しては

松本　マキ（たちかわ自民党・安進会）

　　働き方改革の旗を振る公こそ
が、真っ先に労働者の環境整備をす
べきですが、市の業務を受託した民
間事業者の労働環境のチェックはど
のように行っていますか。内部の調
査ではなく、社会保険労務士による
労働条件審査を導入すれば、働く人
の満足感と住民サービスの向上が期
待できます。今後開始する事業に導
入できませんか。また、コロナによ
る経済悪化のしわ寄せが労働者に来
ています。雇用関係のために行った
支援をお示しください。

問
　　低入札価格調査の対象となった
委託契約では労働環境チェックシー
トでの確認、指定管理者制度では選
定時に社労士を含む専門委員による
審査と毎年度モニタリングでの確認
を実施しています。労働条件審査に
ついては、現在市で実施しているモ
ニタリングの内容を検討する中で考
えていきます。雇用関係支援として、
商工会議所の経営個別相談会の案内
や、社労士会と連携して雇用調整助
成金の無料相談を実施しました。

答

一般質問項目　①労働者がいきいきと働くことができる環境づくりを目指
して　②コロナ禍におけるがん検診と乳幼児健診　③地域学習館・学習等
供用施設の利用環境

保育標準時間
　保育園の利用時間は、保護者の就労状況によ
り異なり、下記のいずれかとなる。
・��保育標準時間…�フルタイム就労を想定した最長

11時間
・��保育短時間……�パートタイム就労等を想定した

最長８時間

労働条件審査

Ｗi-Ｆi環境整備
動画配信できる環境を

粂川　敏男（たちかわ自民党・安進会）

　　コロナ対策を取り入れた新しい
生活様式の実践が求められていま
す。市としても、コロナ禍における
情報発信のあり方について考える必
要があります。情報公開、動画での
情報伝達が必要なのではないか。た
ましんRISURUホール及び女性総
合センターのホールのインターネッ
ト環境と、今後の整備予定を伺いま
す。また、さまざまな催しや会議等
で映像等を公開するにあたって、ど
のようなことを想定しているのか伺
います。

問
　　たましんRISURUホールは、現
在５階の会議室、大ホールのみ有線
でのインターネット環境があり、本
年12月中には大ホール、小ホール
でＷi-Ｆi環境が整う予定です。女性
総合センターのホールは、現在イン
ターネット環境はありませんが、本
年11月の利用開始を目標にＷi-Ｆi
環境を整備します。これにより、ホー
ルで行われる各種イベントの動画配
信や、オンライン会議等の開催が可
能となります。

答

一般質問項目　
①映像公開のためのＷi-Ｆi環境の整備について　②団地のあるまちづくり
ver.0

ヒバクシャ国際署名
市長も署名を

伊藤　幸秀（公明党）

　　平成30年1月1日に本市が加盟
した、平和首長会議の具体的行動の
一つに、核兵器のない世界の実現を
目指して、世界中で数億の署名を集
め、国連提出を目標としているヒバ
クシャ国際署名があります。すでに
全国で1,270、多摩地域でも14市の
首長が署名しています。市長も署名
すべきと考えますが、見解を。また、
来年度、中学生の広島への平和学習
派遣事業に、世代や立場の異なる市
長が同行し、報告会にも参加するこ
とについて見解を伺います。

問
　　今年は市制施行80周年にあた
ることや、世界恒久平和の実現に寄
与することを目指す平和首長会議の
活動の方向性を踏まえ、ヒバクシャ
国際署名への署名を行いたいと考え
ています。また、平和学習派遣事業
は、中学生が被爆地広島を訪ね、戦
争の恐ろしさ、平和の尊さを体感し、
各中学校や立川教育フォーラムなど
で市民に発信する大変有意義な事業
と考えており、同行については前向
きに検討していきたい。

答

一般質問項目　①おくやみコーナー設置について　②防災の課題について　③
平和首長会議参加の意義と、首長としての行動について　④子ども（未就学児・
小学生・中学生）のゲーム依存、スマホ依存について　⑤競輪事業について

新型コロナ対応
来年度の予算編成は

浅川　修一（日本共産党）

　　新型コロナによる市民の暮ら
し、地域経済への影響をどのように
認識していますか。また、景気回復
には、今後も時間がかかることが予
想され、経済の打撃を考えれば、国・
都・市を挙げて対策を取り、さらな
る事業の展開、追加の補正予算等も
必要になってくると考えます。来年
度の予算編成では、市民生活を守る
対策や新型コロナ対応等、財政状況
を踏まえてどのように進める考えな
のか、伺います。市の今後の対応に
ついて、お示しください。

問
　　新型コロナにより、小中学校等
の臨時休業、外出自粛の要請に伴う
店舗の休業や在宅勤務等、生活や行
動が大きく制限されたこと、また収
束の見通しが立たない状況でもあ
り、市民生活や地域経済に甚大な影
響が及んでいると認識しています。
来年度当初予算については、増加が
見込まれる扶助費等の対応があり、
厳しいものと考えています。経常経
費のさらなる圧縮に努め、必要な財
源について調整していきます。

答

一般質問項目　①がん対策の推進について　②新型コロナ感染の影響から市民の暮
らし・地域経済を守り応援する対策について　③平和について　④オリンピック事
前キャンプの受け入れ自治体としてベラルーシの人権問題をどう考えているのか

自閉症・情緒障害特別支援学級
開設への経過は

永元　須摩子（日本共産党）

　　令和３年度から自閉症・情緒障
害特別支援学級が開設されます。な
ぜ開設されることになったのか、そ
の経過をお示しください。多摩26
市の状況についてはどうでしょう
か。また、この特別支援学級には入
級基準があると思いますが、対象と
なる児童については、市内に何名程
度と想定しているのか伺います。子
どもたちが通いやすいよう、今後さ
らに開設数を増やすとともに、専門
性のある先生を手厚く配置していた
だきたい。

問
　　就学相談や転学相談等の中で保
護者が希望する場合や、就学支援等
検討委員会の専門委員から自閉症・
情緒障害特別支援学級が望ましいと
の意見が出される児童が増えている
ことを踏まえ、個に応じた教育を進
める観点から、第二小学校に２学級
の開設を決定しました。計画段階を
含め26市中18市が開設に動いてい
ます。専門委員から毎年１、２件の
意見が出されていることから、対象
児童は10名強と考えています。

答

一般質問項目　
①ＳＤＧｓを活かした、ごみの減量や、緑を活かした公園の整備について　
②子育て支援について　③若葉町のまちづくりについて

　目の不自由な方のために、声の議会
報ＣＤ（デイジー規格）版を作成してい
ます。
　ご希望の方、また周りに希望する方
がいらっしゃい
ましたら、議会
事務局までご連
絡ください。

　国や地方自治体が行う公共事業を請け

負った企業等について、雇用・労働分野の

法令が順守され、適正な職場環境が維持さ

れているか確認するもの。審査は社会保険

労務士等が行う。


